EL OBSERVADOR

ECONOMÍA/EMPRESAS NAVEGACIÓN

Prevén llamado para dragado de Martín García a 34 pies en julio

Mayo 19, 2016 05:00

En junio cae contrato con privado que realiza mantenimiento a 32 pies

La delegación uruguaya ante la Comisión Administradora del Río de la Plata (CARP) espera que el llamado a licitación internacional para llevar la profundidad del canal Martín García de 32 a 34 pies pueda quedar definido para julio, dijo a El Observador desde Buenos Aires el presidente de la delegación de Uruguay, Felipe Michelini.

El funcionario recordó que actualmente está vigente el contrato por 12 meses (hasta junio) que el año pasado se firmó con la empresa de origen chino Servimagnus SA para las obras de dragado de recuperación del canal Martín García del Río de la Plata, entre el kilómetro 37 (Barra del Farallón) y el kilómetro 0 del Río Uruguay, el cual demandará una inversión total de US\$ 12, 4 millones.

Michelini indicó que la CARP viene realizando un monitoreo constante para asegurar que el canal tenga los 32 pies (9,75 metros) que está estipulado por contrato, luego de una salida que no dio los resultados esperados, como fue la de una tarea compartida entre la Administración Nacional de Puertos (ANP) en conjunto con su par de la vecina orilla Vías Navegables de Argentinas entre agosto de 2014 y junio de 2015.

Michelini informó que actualmente hay un "acuerdo macro" entre ambas delegaciones para que en julio pueda salir a la calle el pliego internacional para llevar la profundidad del canal a 34 pies (10,36 metros). "Esto no es un tema menor, ya tenemos plazos previstos y hay interés de empresas internacionales en presentarse", adelantó el presidente uruguayo ante la CARP. El llamado ofrecerá un plazo de contratos de cinco años, ampliable a otro período igual. La convocatoria no restringe las puertas para que el actual prestador de este servicio, Servimagnus SA, pueda competir.

Extienden contrato